

# くじらのつばやき

令和4年 4月 6日 中央小学校 学校だより No.1

## 入学 進級 おめでとうございます

今年ことしの中央小学校ちゅうおうしょうがっこうは新入児童しんにゅうじどう26人を迎え、全校児童ぜんこうじどう128人となりました。令和4年度れいわねんどの始まりです。2022年ねん4月がつ6日、感染症対策かんせんしょうたいさくをとりながら、体育館たいいくかんで着任式ちやくにんしき、始業式しぎょうしき、入学式にゅうがくしきをおこなうこととなりました。(ホームページしょうがいでも紹介しょうかいします)

私たちわたしたち、中央小学校職員ちゅうおうしょうがっこうしよくいんは「みんなが認められ、活躍かつやくできる学校がっこう、保護者ほごしゃや地域ちいきの方々かたがたとともに歩む学校あゆむがっこう」を目指し、大切たいせつなお子様こさまの教育きょういくに力ちからを尽くしてまいります。



## 夢と志を持ち、未来を創るよっかいちの子ども

本市ほんしでは「第4次四日市市学校教育ビジョン (R4~R8)」が策定さくていされました。「確かな学力がくりよくの定着ていちゃく」、「こころとからだの健全な育成けんぜんないくせい」、「よりよい未来社会みらいしゃかいを創造そうぞうする力ちからの育成いくせい」、「すべての子どもこの能力のうりよくを伸ばす教育の実現のきょういくじじげん」、「学校教育力がっこうきょういくりよくの向上こうじょう」の5つが基本目標きほんもくひょうです。

中央小学校ちゅうおうしょうがっこうでも、子どもたちこどもたち一人ひとりひとりの個別最適こべつさいてきな学びまなび、「できた！わかった！」「伝わった！」等、こころこころが前まえを向く「楽しい」教育活動きょういくかつどうを目指めざします。

## 最優先は子どもの命 (感染症対策)

新型コロナウイルス感染症しんがたかんせんしょうについては、今年度こんねんども引き続きひきつづき十分な対策じゅうぶんたいさくをとりながら、教育活動きょういくかつどうを行おこなっていきます。ご家庭かていでもご協力きょうりよくをお願いします。

- ①換気かんきをする。 ②多くおほの人数にんずうが集まあつまらない。 ③近い距離ちかきょりで大きな声おおこゑで話はなしをしない。
- 毎日の検温まいにちけんおん、手洗いてあらい、マスクちやくようの着用てっぺいを徹底てっぺいします。
- 身体からだの免疫力めんえきりよくを高めるため、「十分な睡眠じゅうぶんすいみん」、「適度な運動てきどうんどう」、「バランスのとれた食事しよくじ」をこころこころがけるよう指導しどうします。
- 今後の状況こんごじょうきょうによっては、行事ぎじょうじなどの中止ちゅうしや延期えんき、実施方法じっしほうほうの変更へんこうなどを行おこなう場合があります。
- 先行きさきゆの見えない不安みえなふあんや生活様式せいかうじょうしきの変化へんかによるストレスすたすなど、心のケアこゝろが必要おこなだと思われる場合は、学校がっこうにご相談ばんがいください。

～「みんなが認められ、活躍かつやくできる学校がっこう、保護者ほごしゃや地域ちいきの方々かたがたとともに歩む学校あゆむがっこう」を目指めざして。～

